

# *Política de Trump contra Cuba está condenada al fracaso, asegura intelectual francés*

---



Washington, 13 jun (RHC) La política de estrangulamiento que sigue contra Cuba la administración del presidente estadounidense, Donald Trump, está condenada al fracaso, consideró el intelectual francés, Salim Lamrani.

En una entrevista concedida a la emisora Radio Miami, el doctor en Estudios Ibéricos y Latinoamericanos por la Universidad de París señaló que el gobernante republicano ha tomado medidas que afectan las tres principales fuentes de ingresos de Cuba.

Lamrani sostuvo que el jefe de la Casa Blanca arremetió contra las brigadas médicas cubanas, las cuales 'brindan un servicio a la humanidad y cuyo papel es reconocido por todas las instancias internacionales'.

Asimismo, el mandatario estadounidense limitó el volumen de las remesas que pueden enviarse a la nación caribeña, al tiempo que atacó al sector turístico al colocar más restricciones a los viajes de los norteamericanos a la isla.

'Estados Unidos con Trump toma todas las medidas para estrangular a Cuba, le ocasiona un gran daño a la economía y al pueblo cubanos, pero es una política condenada al fracaso', expresó el intelectual.

Lamrani señaló que la política seguida por el actual presidente es la misma que implementaron los predecesores del exmandatario demócrata Barack Obama (2009-2017), pero recordó que los cubanos nunca han cedido a la amenaza, al chantaje o las sanciones.

El único diálogo posible con Cuba es el basado en la igualdad soberana, la reciprocidad y la no injerencia en los asuntos internos. El modelo social, el sistema político y la política exterior de la isla son competencia exclusiva de su pueblo soberano y no de la Casa Blanca, afirmó.

Durante la entrevista que difunde este fin de semana Radio Miami, el francés también se refirió a la administración Obama, al sostener que el exmandatario demócrata se dio cuenta de que la política de hostilidad, coacción, amenaza y castigos hacia Cuba estaba condenada al fracaso.

Las sanciones contra el país caribeño, apuntó el intelectual, son anacrónicas, porque se remontan a la Guerra Fría; son crueles, pues afectan a las categorías más vulnerables de la sociedad cubana; y son ilegales, porque contravienen los principios más elementales del derecho internacional.

Obama se dio cuenta de que las acciones de sus predecesores eran anticuadas y decidió elaborar una nueva relación basada en el diálogo, estimó el intelectual, quien advirtió que, de cualquier modo, eso no significa que el demócrata haya aceptado la realidad de una Cuba independiente, sino que apostó por la táctica de la seducción.

Sobre las elecciones presidenciales de noviembre próximo, Lamrani manifestó su deseo de que a partir de enero de 2021 Trump 'sea solo un mal recuerdo' y que llegue al poder el exvicepresidente Joe Biden, quien formó parte de la administración Obama.

Añadió que eso favorecería el bienestar de los norteamericanos y también el bienestar no solo de Cuba, sino del resto de la comunidad internacional.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225618-politica-de-trump-contra-cuba-esta-condenada-al-fracaso-asegura-intelectual-frances>



**Radio Habana Cuba**